

El desempleo afecta más a los profesionistas (El Financiero 27/05/15)

El desempleo afecta más a los profesionistas (El Financiero 27/05/15) ZENYAZEN FLORES zflores@elfinanciero.com.mx Miércoles, 27 de mayo de 2015 La desocupación en este grupo duplica la tasa de quienes tienen menos estudios. En México tener un alto nivel de estudios no garantiza el éxito en el mercado laboral, ya que el desempleo se eleva conforme las personas tienen un mayor nivel educativo. Así lo muestran los datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) del INEGI. En el primer trimestre de 2015 la tasa de desocupación de las personas con nivel de estudios de nivel medio superior y superior fue de 5.06 por ciento, el doble de la reportada para las personas con nivel educativo de primaria incompleta, que se situó en 2.2 por ciento. Asimismo, la tasa de desempleo para los niveles medio superior y superior se ubicó por arriba de la tasa a nivel nacional, que fue de 4.2 por ciento para el periodo de referencia. Del total de desempleados en el país reportados en el primer trimestre de 2015 a nivel nacional, 40 por ciento corresponden a personas con nivel educativo medio superior o superior, es decir, 884 mil 237. Los datos de la ENOE concuerdan con un estudio reciente de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) titulado "Méjico, Políticas prioritarias para fomentar las habilidades y conocimientos de los mexicanos para la productividad y la innovación". En el documento se subraya que la tasa de desempleo para los mexicanos se incrementa con un mejor nivel educativo. En 2013 la tasa de desempleo entre personas con estudios de nivel superior era más alta que la correspondiente a la población con estudios de nivel medio superior. "Méjico es el único país de la OCDE en el que la tasa de desempleo es la más alta entre personas con estudios superiores", señala el informe.